der Parteiorganisationen darauf zu konzentrieren, eine tägliche offensive, alle Klassen und Schichten erfassende politische Massenarbeit zu entwikkeln und die Grundfragen unserer Außen- und Innenpolitik, die Generallinie unserer Partei in das Zentrum der Diskussion zu rücken. Das hat wesentlich zur sozialistischen Bewußtseinsentwicklung beigetragen.

Die lebendige, vorwärtsgerichtete Volksaussprache widerspiegelt, daß die Partei- und Arbeitskollektive unseres Bezirkes die Generallinie unseres Zentralkomitees unterstützen, sich den qualitativ neuen Aufgaben der 7. Tagung immer ergebnisreicher stellen und große schöpferische Arbeitsleistungen zur Stärkung des Sozialismus vollbringen.

Überall spüren die Menschen, daß sich unsere wissenschaftlich begründete, weitreichende Gesellschaftsstrategie als sicheres Fundament für die Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft im Leben bewährt und die Dialektik von Kontinuität und Erneuerung stets in der Politik unserer Partei zum Wohle des Volkes zur Wirkung kommt. Sie wissen aus eigenen Erfahrungen, daß die Geschichte der DDR eine Geschichte von revolutionären Veränderungen und Umgestaltungen im Interesse der arbeitenden Menschen war und ist und stets zur Stärkung der Positionen des Sozialismus auf deutschem Boden führte.

Die überzeugende, allen verständliche Argumentation, wie sie Genosse Erich Honecker auf dem Jugendforum zum Pfingsttreffen in Berlin darstellte, wo er erklärte, daß sich die Entwicklung in der Welt in Richtung Sozialismus vollzieht und nicht umgekehrt, daß der Sozialismus in der DDR unantastbar ist, und seine klaren Aussagen in dem Interview mit den Journalisten aus den USA haben diesen Erkenntnisprozeß weiter gefördert.

Die Menschen wissen, daß unser Zentralkomitee auch in stürmischen Zeiten die Geschicke unseres Landes zielklar steuert und die Vorzüge und Werte des realen Sozialismus immer stärker zur Geltung bringt. Sie sind sich des konsequenten politischen Kurses unserer Partei bewußt, in dem sich die schöpferische Anwendung des Marxismus-Leninismus auf die Bedingungen der DDR ausdrückt, der unser Land trotz aller Angriffe des Imperialismus und mancher anderer bekannten Widrigkeiten so weit vorangebracht hat, weiter voranbringt und jedem eine sichere Perspektive in Frieden und hohem Lebensstandard garantiert.

Auf diese Erkenntnisse gründen sich das ständig zunehmende Vertrauen, die Zuversicht und die Gewißheit der Werktätigen, daß wir den Sozialismus in den Farben der Deutschen Demokratischen Republik weiter erfolgreich gestalten, die Macht der Arbeiter und Bauern stärken, die führende Rolle der Partei und die bewährte Bündnispolitik ausbauen, unsere lebendige sozialistische Demokratie vervollkommnen und entspre-